

miércoles 2 de julio de 2014

# La Comisión de Honores y Distinciones del Ayuntamiento de Antequera decide elevar a Pleno las primeras propuestas relativas a las distinciones de honor a entregar el próximo 16 de septiembre

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha presidido en la tarde de este martes 1 de julio una nueva reunión de la Comisión de Honores y Distinciones del Ayuntamiento de Antequera en la que se han propuesto, para su elevación a Pleno, las primeras distinciones de honor a entregar el próximo martes 16 de septiembre en el acto solemne que promueve el Consistorio desde el pasado año.



Descargar imagen

Ayuntamiento  
de Antequera

También han estado presentes la teniente de alcalde Ana Cebrián, el concejal Juan Antonio López Moreno, el ex alcalde Paulino Plata y el ex concejal Manuel Palomino, actuando como secretaria Carmen Cañadas.

Concretamente, las propuestas que se llevarán para su pertinente aprobación en el Pleno del próximo lunes 14 de julio son:

- Hijo Predilecto: José María Fernández Rodríguez (a título póstumo), destacada figura antequerana del siglo XX; pintor, historiador e investigador.

- Hijo Predilecto: padre Francisco Martínez Melero, de la Orden de los Hermanos Menores Capuchinos .
- Hijo Adoptivo: Bartolomé Ruiz González, responsable del Conjunto Arqueológico Dólmenes de Antequera y actual presidente de la Academia de Nobles Artes de Antequera.
- Medalla de Oro de la Ciudad: Ilustre Colegio de Procuradores de Antequera.